

Der Elternrat der Schule Strengge
Protokoll der Elternratssitzung vom 14. Mai 2024

1) Bericht der Schulleitung

Stellvertretende Schulleitung

- Frau Müller wurde als stellvertretende Schulleiterin in der Lehrerkonferenz und Schulkonferenz am 14. Mai 2024 bestätigt

Personal

- Abgänge: Frau Pregartbauer (Sommer 2024 wegen Pension), Frau Stettiner (Sommer 2024 wegen Sabbatical), Frau Petters (Sommer 2024 oder Frühjahr 2025 – sie wartet, wenn möglich, bis Frau von Sethe aus der Elternzeit zurück kommt und die 2d übernehmen kann)
- Einstellungen: Frau Heiser (zum neuen Schuljahr als Referendarin), Frau Moritz (zum neuen Schuljahr als Lehrerin, bisher in einer Grundschule in Niendorf tätig), Frau Stalkamp (zum neuen Schuljahr als Lehrerin, bisher in einer Grundschule in Wandsbek tätig), Frau Lund (zum neuen Schuljahr als Abteilungsleitung der Schule)
- Wiederkehrer: Frau Müller-Larrey nach den Sommerferien 2024

Baumaßnahmen

- Abriss Sporthalle vermutlich in den Sommerferien 2024
- Sanierung Strang 1 (Aula & Altbaufügel über der Aula): Baustelle und Baustart voraussichtlich ab Mitte Juni 2024
 - Abschlussfeiern können nicht in Aula stattfinden, aber in Sporthalle
 - Einschulungsfeiern können möglicherweise in den Räumen der Luther Kirche stattfinden (die Gespräche laufen)

Fördergelder

- Einsatz der eigenen Rücklagen für Bedarfe nach der Sanierung (Möbel, Ausstattung, Schulhof)
- Genehmigung von Fördergeldern: Ein Planer-Team soll die Gestaltung der „modernen Schule“ in einem Altbau begleiten
- Die Klassenräume sollen unterschiedlich ausgestaltet und teilweise gemeinschaftlich genutzt werden. Es soll für jede Klasse eine Basisstation geben und Themenräume zur gemeinschaftlichen Nutzung (Leseraum, Forscherraum o.ä.)
- Flure sollen auch zum Arbeiten und Spielen genutzt werden (Garderobe soll nicht mehr in allen Fluren stehen)

Rückblick

- Schüler experimentieren in JG 3-4: Frau Salewski war mit einer Schülergruppe im Rathaus zur Endauswahl und es gab einen Preis
- Literaturwoche: ist gut gelaufen und der Bücherflohmarkt wurde super angenommen

- Zehntel-Lauf: Große und erfolgreiche Beteiligung der Strenghe Schule und Flaggen haben die Orientierung erleichtert
- Klassenfahrt der 2. Klassen: Klassenreise für eine Nacht in Moorwerder, die Klassenreise kam gut an

Sommerfest

- Am 30. Mai findet das Sommerfest bei gutem Wetter statt, bei Regen fällt es aus
- Es wird Stempelkarten für alle Stationen geben und alle Kinder bekommen ein Stück Kuchen umsonst. Die Klassen basteln die Stempelkarten selbst - auch für kleine Geschwister.
- Das restliche Essen des JG 4 wird für Spenden für den Schulverein verkauft. Ein Kaffee-Verkauf wird vom Elternrat für Spenden vorgenommen.
- Start des Festes: 14.00h mit gemeinsamen Singen
- Abbau ab 16.30h -17.00h
- Eltern haben ab 14.00h bis zum Ende des Sommerfests die Aufsichtspflicht für ihre Kinder (Wer sein Kind nicht abholen und beaufsichtigen kann, soll es mit anderen Eltern absprechen oder mit der GBS abklären. Jeds Kind braucht eine Aufsichtsperson).
- Kinder sollen Trinkflaschen mitbringen
- Die Hiphop AG und die Musical AGs treten auf

Bücherei

- Eröffnung der Bibliothek beim Sommerfest
- Abschluss eines Leasing-Vertrags mit der Bücherhalle geplant, damit der Handapparat wechselt und stets neue Bücher verfügbar sind. Die Bewerbungsphase hierfür läuft

Kids Triathlon

- Kids Triathlon am 20. Juni findet im Stadtpark für JG 3+4 der Kids Triathlon statt (Schwimmen, Laufen und Rad fahren). Die ganze Klasse fährt zum Triathlon (Kinder, die nicht teilnehmen, fahren mit zum Anfeuern), sofern ein Großteil der Klasse angemeldet ist

Klassenfahrt der 3. Klassen

- Klassenfahrt nach Büsum in der ersten Juni-Woche

Sommerkonzert

- Am 10. Juli gibt es ein Sommerkonzert vom Orchester, dem WP Blockflöte sowie dem Chor

Verabschiedung 4. Klassen

- JG 3 bastelt die Deko für die Abschlussfeste (neue Tradition)
- Spalier am letzten Tag der 4. Klassen (Eltern sind auch willkommen)

Elternabend 1. Klassen und VSK

- Terminplanung läuft mit den Klassenleitungen
- 1. Klassen: Elternabend ggf. am 1. Schultag nach den Ferien für alle Klassen mit einem gemeinsamen Start

Vandalismus

- In den letzten 5 Wochen wurden 5 mal die Aula Fenster eingetreten (Annahme: Jugendliche). Schaden muss jeweils vom schulischen Budget getragen werden.

2. Bericht der GBS

Ferienbetreuung am 10. Mai

- 27 Kinder waren angemeldet und nur fünf Kinder sind erschienen (der Großteil unentschuldig). Dies ist ärgerlich, denn vier Erzieher waren eingesetzt und es wurde Essen zu viel gekocht.
- Ab dem neuen Schuljahr 2024/2025 sind an den Brückentagen Schließtage der GBS

Ganztage

- Im neuen Schuljahr wird es nur noch die Abholzeiten 13.00, 15.00 und 16.00h geben (Anpassung an die gesetzlichen Vorgaben) und es müssen mind. 3 Tage mit einer Betreuung bis min. 15h in Anspruch genommen werden, damit die GBS-Betreuung genutzt werden kann.
- Fraglich ist, ob Kinder, die nur bis 13.00 Uhr in der Schule bleiben, im Einzelfall trotzdem Mittagessen können bzw. wie das organisiert wird (Nur-Essen ohne GBS-Betreuung ist unter Einhaltung der Mensa-Regeln und nach Absprache möglich; Elternbrief dazu folgt).

Personal

- Zum Ende des Schuljahres verlässt ein Kollege die GBS (Sven)
- JG 1 wird zum 1.8 einen neuen Erzieher bekommen
- JG 2 wird zum 1.7 einen neuen Erzieher bekommen

Fußball Turnier

- Am 14. Juni von 13.00- 16.30h findet das Schuki Open Fußball Turnier statt.
- GBS-Mannschaften von 6 verschiedenen Schulen treten gegeneinander an
- Alle Kinder können gerne in der GSB bleiben und anfeuern (z.B. in den Zehntel Shirts)

3. Bericht des Elternrats

- Gastvortrag: die Veranstaltung war informativ und kostendeckend - der Rest ging an den Förderverein
- Fundgrube: Fundgrube wurde erneut geleert, letzte Klamotten werden zugeordnet
- Verkehrssituation vor der Schule am Montagmorgen: Es sind wieder vermehrt Elterntaxis unterwegs (Liebe Eltern, bitte fahrt nicht direkt bis vor die Schule!)
- Unterstützung von Eltern bei Sommerfest und Einschulung: Wir benötigen dringend unterstützende Eltern beim Sommerfest und bei dem Kuchenbuffet bei der Einschulung
- Ranzenspende: Es gibt wieder eine Ranzenspende an eine Schule in Harburg (viele Kinder dort haben keine Ranzen) – Ranzen, Rucksäcke, Sportschuhe usw. sind willkommen.

Ende: 21.00 Uhr

Nächste Elternratssitzung:

! Mittwoch, 19. Juni 2024 um 19:30 Uhr in der Mensa!

Protokoll: Julia Dost